
　

令
和
初
の
新
年
は
ね
ず
み
年
。
ね

ず
み
年
は
十
二
支
の
ス
タ
ー
ト
、
そ

し
て
真
面
目
に
コ
ツ
コ
ツ
と
働
く
年

の
よ
う
で
す
。
議
会
も
令
和
の
新
時

代
に
ふ
さ
わ
し
い
、
市
民
の
皆
さ
ん

の
幸
せ
の
た
め
に
初
心
を
忘
れ
ず
、

コ
ツ
コ
ツ
と
働
く
一
年
に
し
た
い
と

思
い
ま
す
。

■
た
き
か
わ
市
議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

　
　

委
員
長　

渡　

邊　

龍　

之

　
　

副
委
員
長　

寄　

谷　

猛　

男

　
　

委　
　

員　

三　

上　

裕　

久

　
　
　
　
　
　
　

佐
々
木　

和　

代

　
　
　
　
　
　
　

水　

口　

典　

一

　

発
行
責
任
者　

滝
川
市
議
会
議
長

　
　
　
　
　
　
　

関　

藤　

龍　

也

　

編　
集　
後　
記

議 会 日 誌議 会 日 誌（令和元年10月１日～令和元年12月31日）

10．１

10．１

10．２

10．２
～４
10．７
10．７
10．８

10．８
～10
10．11

10．11
10．15

10．22
～24

香川県東かがわ市議会「合同会派（みどりの風・
市民の会）」一行５人が市議会のネット配信の取
り組みの調査のため、来市した。
弟子屈町議会「総務経済常任委員会」一行６人がＲ
Ｖパーク滝川ふれ愛の里の調査のため、来市した。
東京都府中市議会「公明府中」一行５人が滝川市
バイオマスタウン構想の調査のため、来市した。
厚生常任委員会行政視察のため、委員10人を石川
県金沢市へ派遣した。
第５回経済建設常任委員会を開催した。
第４回市議会だより編集会議を開催した。
東京都武蔵村山市議会「総務文教委員会」一行７
人が市立図書館まちなか連携事業・行政連携事業
の調査のため、来市した。
経済建設常任委員会行政視察のため、委員10人を
和歌山県橋本市ほかへ派遣した。
長野県小諸市議会「産業建設委員会」一行７人が
移住定住促進事業の調査のため、来市した。
第５回市議会だより編集会議を開催した。
兵庫県洲本市議会「会派宙（おおぞら）」一行９人が
菜の花によるまちづくりの調査のため、来市した。
総務文教常任委員会行政視察のため、委員10人を
東京都世田谷区ほかへ派遣した。

10．29

10．29

10．30

11．14

11．15
11．22
11．22
11．26
11．26
11．28
11．28
12．４
～12

12．４
12．11
12．12

石川県珠洲市議会「総務教育常任委員会」一行７
人が市街地の賑わいづくりと連携した図書館活動
の調査のため、来市した。
沖縄県名護市議会「民生教育常任委員会」一行10
人が美術自然史館ならびにこども科学館の調査の
ため、来市した。
山形県尾花沢市議会「総務文教常任委員会」一行
９人が市立図書館連携事業の調査のため、来市し
た。
経済建設常任委員会が滝川青年会議所と意見交換
を行った。
厚生常任委員会があけぼの会と意見交換を行った。
第６回経済建設常任委員会を開催した。
第５回厚生常任委員会を開催した。
第５回総務文教常任委員会を開催した。
第８回議会運営委員会を開催した。
第４回臨時会を開催した。
第９回議会運営委員会を開催した。
第４回定例会を開催した。

第10回議会運営委員会を開催した。
第14回議場コンサートを開催した。
第６回厚生常任委員会を開催した。

議
長
コ
ラ
ム

議
長
コ
ラ
ム

傍聴してみませんか
　令和２年第１回滝川市議会定例会の開催
予定日をお知らせします。
　　　
　３月 ３日㈫ 本会議
　３月 ４日㈬ 本会議
　３月 11日㈬ 本会議　代表者質問
　３月 12日㈭ 本会議　代表者質問等
　３月 19日㈭ 本会議　
　開催日は変更する場合がありますので、
傍聴の際は日程を確認してください。

問い合わせ　議会事務局　☎28-8048

日　程

　

統
一
地
方
選
挙
を
前
に
、一
昨
年
は
、

議
員
の
な
り
手
不
足
の
問
題
が
新
聞
報

道
な
ど
で
ク
ロ
ー
ズ
ア
ッ
プ
さ
れ
、
本

市
議
会
で
も
市
民
団
体
な
ど
か
ら
さ
ま

ざ
ま
な
意
見
を
い
た
だ
き
、
定
数
と
報

酬
な
ど
、
市
議
会
の
在
り
方
に
つ
い
て

議
論
し
て
き
ま
し
た
。

　

ま
ず
、
議
員
の
仕
事
に
つ
い
て
お
話

し
ま
す
と
、
大
き
く
２
つ
の
こ
と
が
挙

げ
ら
れ
ま
す
。
１
つ
は
、
行
政
が
進
め

る
ま
ち
づ
く
り
の
議
案
関
係
に
つ
い
て

審
議
を
し
採
決
を
行
う
こ
と
で
す
。
２

つ
目
は
、
議
員
自
ら
行
政
に
対
し
提
言

を
行
う
こ
と
だ
と
思
い
ま
す
。
仕
事
と

し
て
は
、
大
変
や
り
が
い
の
あ
る
仕
事

だ
と
思
い
ま
す
が
、
私
た
ち
議
員
は
選

挙
に
当
選
し
て
、
は
じ
め
て
こ
の
仕
事

が
で
き
ま
す
。

　

そ
の
た
め
誰
で
も
立
候
補
し
や
す
い

よ
う
に
地
方
議
会
制
度
の
見
直
し
と
公

費
負
担
な
ど
選
挙
制
度
の
見
直
し
も
必

要
と
考
え
ま
す
。

滝
川
市
議
会
議
長　
　
　
　

関　

藤　

龍　

也

議
員
の
な
り
手
不
足
に
つ
い
て
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滝川市議会ホームページをご覧ください。
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